



ORANGE

SETZT SIGNALE

Ortsbeiratswahl 9. Juni 2024

Wir wollen uns mit Engagement, Herz und Verstand für die Entwicklung von unserem **Grethen und Hausen** einsetzen: (vlnr)

Volker Tempel Rentner | **Christian Schuler** Maschinenbautechniker i. R.
Swantje Tempel-Thomßen Erzieherin i. R. | **Jürgen Bletzer** Elektro-Meister
Jörg Schäfer Angestellter | **Peter Kiefer** Beigeordneter a. D. (nicht im Bild)



fwg-duew.de

FWG

Bad Dürkheim e. V.

Bürgernah und unabhängig.

ORANGE

Die FWG in Grethen-Hausen:

FÜR EINEN FRISCHEN START

- vertritt **keine Parteiideologie**, sondern engagiert sich rein kommunalpolitisch für die Belange aller Grethener und Hausener Bürger*innen.
- ist gegen Feindbilder. Wir wissen, dass die Zukunft Menschen braucht, die **nicht gegeneinander, sondern miteinander arbeiten** und leben.
- steht für eine nachhaltige Entwicklung. Wir unterstützen eine **Dorfmoderation und ein Dorferneuerungskonzept** für Grethen-Hausen.
- ist für das Neubaugebiet „Hausener Bruch“ als einen **Lückenschluss zwischen Hausen und Hardenburg**. Dabei soll der Bereich der **Isenach erlebbar gestaltet** und ihr natürlicher Charakter wieder hergestellt werden. Die FWG hat bereits innerhalb einer Arbeitsgruppe einen umfassenden Kriterienkatalog für das Baugebiet mit erstellt, der vor allem **die Belange der künftigen Bewohner und der bestehenden Nachbarschaft berücksichtigt**.
- will den **Hochwasserschutz vorantreiben**, insbesondere in Hausen.
- **unterstützt aktiv** Vereine und Gruppen, Jugendarbeit, Nachbarschaften und ehrenamtliches Engagement.
- will in Grethen und Hausen **Traditionen pflegen** und bewahren, und ist **zugleich offen für Neues**.
- setzt sich ein, dass für die **Verkehrssituationen praktikable Lösungen** gesucht und umgesetzt werden. Wir sind für sichere Bereiche bei Kindergarten, Schule, Hort und den Wegen dorthin.
- ist für einen vollflächigen Ausbau des **schnellen Internets für alle**.
- hat noch **weitere Ideen für Grethen und Hausen**, wie z. B. Seniorencafé, Kiosk, Bring-/Abholdienst, ...
- ist **an euren Meinungen interessiert** und hat **immer ein offenes Ohr** für Ideen, Sorgen und Wünsche aller Bürger*innen.

Wir hören zu und machen uns für Dich stark.



Christian Schuler:

„Ich bin in der FWG, weil ich an der lokalen

Politik interessiert bin und die Bürgerbeteiligung vor Ort begrüße. Ich möchte mich ohne Fraktionszwang, ausschließlich nach sachlichen Gesichtspunkten und meiner persönlichen Überzeugung entscheiden.“



Swantje Tempel-Thomßen:

„Ich bin in der FWG, weil ich

mich gerne aktiv für die Belange unserer Bürger*innen einsetzen möchte. Ich möchte, dass unsere Stadt - für Jung und Alt - barrierefrei wird. Die FWG ist eine „tolle Truppe“, wo jede Meinung und Anregung ernst genommen und sachlich diskutiert wird.“



Jörg Schäfer:

„Ich bin in der FWG, weil ich mir nichts Schöneres vor-

stellen kann, als unseren Ortsteil mitzuentwickeln. Dabei möchte ich mich stark für unseren Nachwuchs, Jugendarbeit und Vereine einsetzen.

Leidenschaft ist Teil unserer Politik für Grethen-Hausen.

FWG
Bad Dürkheim e. V.